



communiqué

N°: 219
No.:

Le 16 décembre 1986

CHANGEMENTS DANS LA REPRÉSENTATION CANADIENNE À L'ÉTRANGER

Dans le cadre d'un programme permanent de réduction des dépenses, le gouvernement du Canada a décidé de fermer certaines missions et de réduire les effectifs de plusieurs autres. Cette mesure reflète son engagement général à l'égard de la compression des effectifs dans la fonction publique.

Trois ambassades seront fermées, à savoir celles de Quito (Equateur), d'Helsinki (Finlande) et d'Abu Dhabi (Emirats arabes unis), de même que quatre consulats généraux, soit ceux de Hambourg, de Marseille, de Perth et de Philadelphie. En outre, la taille de notre ambassade au Guatemala sera réduite.

Le ministère annoncera par ailleurs sous peu de nouvelles initiatives visant à accroître la présence du Canada en Amérique latine.

Nous procéderons à ces fermetures au cours des prochains mois. Les missions de Melbourne, Buffalo, Cleveland et Vienne, notamment, verront également leurs effectifs réduits.

Nous veillerons à traiter équitablement le personnel canadien et les employés recrutés sur place, et ferons en sorte qu'ils souffrent le moins possible des mesures prévues.

.../2